
Forums Visitenkarten
Beitrag von „GeorgiosP94“ vom 2.4.2019, 00:07

Was haltet ihr von R53-FORUM Visitenkarten?

Gerade bei mir im Kreis sehe ich viele R53 Modelle und da ich selten nur mit 
warten verbringen kann, wäre es praktischer dafür Visitenkarten auf die 
Frontscheibe zu legen oder Heckscheibe.

Beitrag von „SpringFeather264“ vom 2.4.2019, 06:09

Hi,

Sagen wir es mal so, die Idee ist an für sich nicht schlecht, jedoch denke ich weißt du selber
wie es ist wenn ein Kärtchen an deiner Scheibe hängt mit Zahle Höchstpreise!

Dimi

Beitrag von „GeorgiosP94“ vom 2.4.2019, 06:29

Nur mit dem Unterschied das wir keinen Mini kaufen wollen (zumindest die einige von uns)

Wir machen eine Art nervige Werbung für das Forum

1https://www.r53-forum.de/forum/thread/1564-forums-visitenkarten/
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